



En el marco del Programa Municipal de Agricultura Familiar de la subsecretaría de Producción y Empleo y del convenio entre la dirección general de Programas y Proyectos Sectoriales y Especiales del ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación, y el Grupo Asociativo de Agricultoras Ecológicas de Carlos Beguerie, se concretó el financiamiento para mejoras de infraestructura en la huerta agroecológica comunitaria.

Participaron del importante encuentro Santiago Arechaga, director de Innovación Tecnológica para la Agricultura Familiar, Paula Camarotti, consultora del ministerio Desarrollo Agrario, Damián Ferranti, coordinador de Producción municipal, Daniel Lazcano, delegado de Carlos Beguerie, Ana Montes, coordinadora de Turismo, y referentes locales de la huerta.

En el Día Internacional de la Mujer, trabajadoras accedieron a la transferencia de tecnologías, maquinarias e insumos para continuar con el desarrollo de la huerta en el marco del plan En Nuestras Manos del ministerio de Agricultura, Ganadería y Pesca de la Nación.